

Gute Laune, beste Stimmung

12.01.2025 20:44 von Uwe Brauer

Zum Jahresauftakt gabs am 11. Januar bei der Tischtennisabteilung ein Neujahrs-Doppel-Turnier.



Stefan im Glück

Olli und

Annähernd 40 Teilnehmende hatten sich zum launigen Jahresauftakt der Hohenecker Tischtennisabteilung angemeldet. So wie im letzten Jahr tummelten sich Aktive, Hobbys, Ehemalige und Jugendspieler wild im Teilnehmerfeld. Da für die Zusammenstellung irgendwie gerechter Doppel-Paarungen mindestens ein Mathestudium nötig gewesen wäre, aber sich niemand geeignetes fand, wurde dafür einfach die kostenlose Paarungs-KI "Parship – Elitepartner mit Niveau" hergenommen, die auch die Zusammenstellung der Begegnungen nach einem streng geheimen Logarithmus durchführte. So gab es mindestens 6, für manche Doppel sogar 7 Matches zu spielen. Für einige (ältere) Teilnehmer ging das schon bedenklich ans Eingemachte. Viel zu trinken war daher immens wichtig - und am Ende war der zuvor befüllte Kühlschrank natürlich vollkommen leer getrunken.

Für die schwäbische Basisversorgung (Fleischkäs vom Hack, Weckle vom Rommel, Hefezopf) war selbstverständlich gesorgt und wie nicht anders erwartet, standen, kaum war das Turnier eröffnet, die

ersten an der Ausgabe. So war's ein schönes Prosit-Neujahr-Turnier mit zufriedenen Gewinnern und fröhlichen Besiegten. Und es gab genügend Zeit zur Besprechung aller wichtigen Sachen – Rückrundenaufstellung, die Chancen die man da so hat, und weiß Gott sonst was.

Der heiße **Dank geht an die Organisierenden – Holger und Verena** fürs planen und leiten, **Thomas U. und Karsten P.** für Speis & Trankbeschaffung, **Harald** fürs Fotos machen für WhatsApp & Co. und natürlich allen weiteren helfenden Händen und Köpfen.

Danke an Alle die mitmachten, unterstützten oder einfach mal reingeschaut haben, um Hallo zu sagen. Es hat uns gefreut, dass ihr da gewesen seid.

Gewonnen haben **Stefan** mit unserem erst tags zuvor dem Verein beigetretenen **Neuzugang Olli**. Da kann man mit Fug und Recht sagen – veni, vidi, vici. Neujahrs-Vizedoppelmeister wurden Holger und Franz, Karsten und Ralf starke Dritte. Herzlichen Glückwunsch für euch.

Impressionen



















